

Lucie Aubrac

Lucie est une femme née le 29 juin 1912 et est morte en 2007. Elle a suivi des études d'histoire pour devenir professeur de cette matière. Elle est mariée à Raymond Samuel un ingénieur. Elle décide avec son mari et quelques amis de rentrer dans la Résistance à Clermont-Ferrand.

Lucie est très courageuse et lutte pour beaucoup de causes comme l'antiracisme et la fin de la guerre. Elle rentre alors en Résistance en novembre 1940 et crée donc son propre réseau qui se nomme « Libération Sud »

Elle était principalement spécialisée dans les achats de stencil (feuilles qui permet la reproduction de document). Elle fait aussi équipe avec son mari, chargé de réunir les pièces pour monter des postes émetteurs clandestins. Elle a aussi réussi à organiser l'évasion de son mari, arrêté avec Jean-Moulin.

Elle encourait alors beaucoup de risques pour elle et l'également pour sa famille et ses proches. En effet, ils risquaient d'être emprisonnés et même torturés, pour récolter des informations sur Lucie et son mari.

Aujourd'hui, elle est encore célèbre, et même dans les médias. Elle est aussi connue car c'était une des rares femmes à avoir crée son propre réseau. Son nom est aussi présent dans plusieurs films.

Plus de 50 établissements portant son nom notamment des écoles ; Après la fin de la Résistance, elle est redevenue prof et même partie raconter son histoire dans plusieurs établissements.

Maysoun, Léanne, Ezo

